



L' hospice d'Antoing

Fondé en 1880 grâce aux dons de différents donateurs, dont la famille Philippart qui donna son nom à la rue dans laquelle fut construit cet hospice.

Célestin Duhayon légua ses biens à la Ville pour créer dans cet hospice une salle d'hôpital. Son buste d'abord installé dans le jardin face au bâtiment, dut être déplacé à l'intérieur après les agrandissements nécessités par le nombre de plus en plus important des pensionnaires.

Il se trouve maintenant à l'entrée de la nouvelle maison de retraite.



Abandonné au profit de bâtiments plus modernes et affectés à diverses utilisations, il fut enfin décidé de restaurer ce superbe bâtiment, lui rendant ses volumes anciens, pour en faire ce magnifique ensemble de logements.





5. Le parc et le Château de la Kennelée

En bordure et sur un site carrier toujours en exploitation à cette époque, il existait ici un château magnifique, construit en 1875 sur les plans de l'architecte tounaisien Justin Bruyenne.

Il a fallu attendre la proximité des années trente et l'arrêt de l'exploitation de la carrière Ratiou pour que sa propriétaire, Madame Brébart-Dapsens lui donne tout son éclat.

Il venait d'être restauré, quand en 1940, au cours de la bataille de l'Escaut, un obus incendiaire le détruisit. Il ne fut jamais reconstruit.



Au début des années 1960, la Ville racheta la propriété et y fit construire des habitations sociales et aménager ce parc en lieu de promenade.

